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LES NUXE MASSAGES SE RETROUVER, EVEILLER SES SENS 55 min : 150 € 
 

CALIFORNIEN 
Une chorégraphie aux gestuelles fluides et planantes : le summum de la détente.  
 
DETOX 
Ses gestuelles ciblées sur les jambes et le ventre procurent une sensation unique de légèreté. 
 
DEEP TISSUE 
D’intenses manœuvres décontractantes, qui dénouent avec dextérité toutes les tensions. 
 
AYUVERDIQUE 
Des gestes dynamiques qui font circuler l’énergie et une réflexologie des pieds au bol Kansu, pour tonifier le corps 
et revitaliser l’esprit.  
 
SUR MESURE 
Un massage entièrement adapté à vos envies. Les mouvements, la pression et le rythme seront adaptés à vos 
besoins.  
 
Nos massages sont des modelages corporels, des soins de beauté et de bien-être, non thérapeutiques et non médicalisés.  

 

MISES EN BEAUTE  
 

Maillot 50.00 € Pose de Vernis Classique 30.00 € 
Maillot Brésilien 60.00 € Pose Vernis Semi Permanent 90.00 €  
Maillot Intégral 70.00 € Dépose Semi Permanent 40.00 € 
Aisselles 40.00 € Beauté des Mains 100.00 € 
Demi Jambes ou Cuisses 50.00 € Beauté des Pieds 100.00 € 
Jambes Entières 80.00 € Manucure Homme 60.00 € 
Bras 50.00   € 
Sourcils ou Lèvres 30.00 € 
Torse 50.00 € 
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LES SOINS VISAGES SE LIBERER, REVELER SA BEAUTE 55 min : 150 € 
 

LES SOINS FONDAMENTAUX ACTIFS VEGETAUX 
 

Optez pour un soin visage qui sublime votre beauté, quels que soient votre type de peau ou votre âge. 
L’experte NUXE Spa échange avec vous sur les soins de votre peau avant de composer un protocole de soin sur 
mesure.   
 

LE 32 MONTORGUEIL 
 

Initiez-vous à un univers d’harmonie unique avec ce soin anti-âge global qui sublime la peau d’un voile de beauté et 
de jeunesse. L’esprit se met au diapason grâce aux vibrations apaisantes d’un bol de cristal chantant et aux 
respirations inspirées de la sophrologie.  
 
LE SOIN HOMME 
 

Le soin « bol d’air » qui purifie ou hydrate les épidermes masculins malmenés par les agressions extérieures et les 
rasages.  
 
 

LES SOINS CORPS SE RECONNECTER, LIBERER SON CORPS 55 min : 150 € 
 

LE SOIN CORPS REVELATEUR D’ECLAT PRODIGIEUX 
 

Concentré d’éclat et de douceur, avec l’application experte d’un gommage aromatique unique aux fleurs, feuilles, 
fruits et fibres.  
 

LE REVE DE MIEL 
 

Le summum du cocooning pour adoucir les peaux sèches et sensibles, avec un gommage exclusif et des modelages 
enveloppants de nutrition.  
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LES ESCAPADES NUXE LACHER PRISE, S’ACCORDER UNE PAUSE 2h : 270 € 
 

ESCAPADES NIRVARNESQUES 
 

2 grands soins de prestige pour une sérénité totale. 
2 soins de 1h aux choix parmi les NUXE massages, Soins Visage ou Soins Corps.  
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NUXE MASSAGE REDISCOVER, AWAKEN YOUR SENSES 55 min : 150 € 
 

CALIFORNIAN 
A choregraphy of fluid, sweeping movements : the ultimate in relaxation. 
 
DETOX 
Massage targeting the legs and stomach to promote a unique sensation of lightness. 
 
DEEP TISSUE 
Perfect for after sport, it relaxes the body and encourages greater suppleness thanks to supportive manual massage 
techniques ans invirogating hot herbal compresses. 
 
AYUVERDIQUE 
Dynamic movements that encourage energy to circulate, and foot reflexology using a kansu bowl to tone your body 
and revitalise your mind.  
 
SUR MESURE 
A massage entirely adapted to your desires. The movements, pressure and rhythm will be adapted to your needs.  
 
Our massages are body modeling massages, beauty and wellbeing treatments and are not intented for therapeutic or medical 
purposes..  

 

BEAUTY TREATMENTS  
 

Bikini 50.00 € Varnish application only 30.00 € 
Brazilian Bikini 60.00 € Semi-permanent application 90.00 €  
Full Bikini 70.00 € Semi-permanent deposit 40.00 € 
Underarms 40.00 € Hand beauty 100.00 € 
Hald legs or thighs 50.00 € Foot beauty 100.00 € 
Full legs 80.00 € Manicure for men 60.00 € 
Arms 50.00   € 
Eyebrows or lips 30.00 € 
Chest 50.00 € 
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FACIAL TREATMENTS RELEASE, REVEAL YOUR BEAUTY 55 min : 150 € 
 

FUNDAMENTAL TREATMENTS WITH BOTANICAL ACTIVE INGREDIENTS 
 

Choose a face treatments that brings out the essence of your beauty, whatever your age or ski type. The expert at 
NUXE Spa will discuss your skin’s requirements with you before designing a customised beauty treatment plan. 

  
LE 32 MONTORGUEIL 
 

Initiate yourself to a unique balance universe with this global anti-ageing face treatment which leaves your skin looking 
gorgeously beautiful and glowingly youtbful. Your mind will feel equally harmonised, thanks to the soothing vibrations of 
the crystal singing bowl, and breathinh exercices inspired by the sophrology method.  
 
NUXE MEN TREATMENT 
 

A treatment, like a «breath of fresh air», which purifies or moisturizes the male epidermis ravaged by harsh external 
factors and the effects of shaving.  
 
 

BODY TREATMENTS RECONNECT, FREE YOUR BODY 55 min : 150 € 
 

PRODIGIEUX RADIANCE BOOSTER TREATMENT 
 

Concentrated radiance and softness, thanks to the expert application of a unique, aromatic scrub made with 
flowers, foliage and fruits.  
 
 REVE DE MIEL 
 

The ultimate in cocooning to soothe dry and sensitive skin, featuring an exclusive, aromatic scrub and nourishing, encircling 
sculpting techniques. 
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NUXE ESCAPES LET GO OF STRESS 2h : 270 € 
 

NIRVANESQUE ESCAPES 
 

2 great prestige treatments for total serenity. 
2 treatments of 1 hour at your choice among the NUXE massages, facials of body treatments. 
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NUXE spa est la marque à l’expertise reconnue en soins et massages réalisés avec les produits du laboratoire NUXE, 
expert en cosmétologie d’origine naturelle. Nos techniques exclusives manuelles sont réservées à nos Spas. Cette 
excellence s’allie aux senteurs incomparables de nos produits, pour conjuguer émotions et sensations et procurer 
ainsi ainsi un sentiment de bien-être. 
Dans les lieux au charme exceptionnel qui ont gardé toute leur authenticité et leur caractère exclusif, « l’art du 
Savoir-Recevoir à la NUXE » vous laissera un souvenir inoubliable. 
 
ANNULATION 
En cas d’empêchement, nous vous demandons d’avoir l’amabilité de décommander votre RDV au moins 6 heures à 
l’avance. Tout rendez-vous non annulé 6 heures auparavant sera facturé.  
 
NUXE Spa is a brand with recognized expertise in treatments for the face, body and in massages, using products 
from the Laboratoire NUXE, expert in natural-origin cosmetology. Our manual techniques and exclusive protocols 
are reserved to our Spas. This excellence combines with our products exquisite fragrances to marry emotions and 
senses, creating a singular feeling of wellbeing. 
In places of exceptional charm that have retained all their authenticity and exclusive character, « the art of 
hospitality the NUXE WAY » will provide you with an experience you will never forget. 
 
CANCELLATION 
If you are unable to keep your appointment, please be kind enough to cancel it with at least 6 hours notice. 
Appointment not cancelled 6 hours before will be charged on your room. 
 

Route de l’Altiport 73120 Courchevel 1850 / Tel : +33(0)479 080 460 
Ligne directe Spa : 555 

 
info@annapurna-courchevel.com/ annapurna-courchevel.com / nuxe.com 

mailto:info@annapurna-courchevel.com/

